運動会、頑張ったね!



10月7日(土)令和5年度運動会「たかまつ みんながんばろう うんどうかい」を無事に開催することができました。 今年度は全園児のオープニングで運動会がスタート!気持ちを

合わせて、音楽のリズムを感じながら楽しんで表現しましたよ♡ 赤「ざりがにチーム」、青「さめチーム」、黄「つきチーム」の色別 で力を合わせてリレーや玉入れなども行いました。







チームのみんなで籠 をねらって玉入れ を頑張りました!

オープニング

年少児は『小さな世界』。ポンポンを付けて可愛く登場。年中児は 『ジャンボリミッキー』を友達と一緒に元気いっぱい踊りました。年 長児は『アンダーザシー』の音楽に合わせて友達と気持ちを合わせ てバルーンをしました。

年少ひよこ組

車作りや道路作りをした大好きな遊びを『道路建設工事』の競技にしました。ヘルメットをかぶり、ロー ドローラーのようにマットの上を転がったり、ジャンプしてラバーリングの橋を渡るなど、運動を取り 入れながら競技にしていきました。親子競技ではおんぶをしてもらったり、息を合わせて大玉を転が し、とても嬉しそうでした。当日までの競技準備や片付けも、友達と一緒に取り組みました。









年中うさぎ組

虫が大好きなうさぎ組は、バッタやテントウムシ、ダンゴムシに変身することで、跳ぶ、這う、はしごを 渡るなどの運動的活動を競技にして楽しみました。最後は虫さんたちが収穫した果物をデコレーシ ョンし大きなケーキを完成させました。親子競技は大きなバトンでリレーを楽しみました。









年長ぞう組 1学期に川や海、船の遊びをした経験をもとに、クラス競技『船に乗って お宝発見!』、親子競技『親子でいろんな国にレッツゴー!』をみんなで話し合いをして考えました。リレーでは最後まで諦めないで、チームの友達と力を合わせて頑張る姿がありました。また、幼稚園のリーダーとして、放送当番やリーダー活動にも意欲的に取り組みました♪







